

# *L'ex-président colombien Alvaro Uribe pourrait faire l'objet d'une enquête sur deux massacres*

---



Bogotá, 6 février (RHC)- Un tribunal de la Colombie a demandé aujourd'hui d'enquêter sur l'ex-président Alvaro Uribe pour sa présumée responsabilité dans deux massacres perpétrés dans le département d'Antioquia cela fait 20 ans.

Selon le Tribunal Supérieur de la ville de Medellín, il existe suffisamment de preuves qui, probablement, compromettent la responsabilité pénale de plusieurs personnes dont le gouverneur du département d'Antioquia de l'époque, Alvaro Uribe.

Ce dernier, qui est actuellement sénateur, a nié sa responsabilité et sa participation dans les faits.

« Des milliers de dossiers de ces enquêtes ont été élaborés, on se livre à toute sorte de pressions contre moi, mais rien de crédible me compromettant » a posté Alvaro Uribe sur son compte twitter.

L'accusation se réfère aux massacres des districts d'Aro et de La Granja dans la zone d'Ituango , dans le département d'Antioquia ainsi que de l'assassinat du défenseur des droits humains José María Valle, justement lorsqu'il enquêtait sur ces crimes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/154607-lex-president-colombien-alvaro-uribe-pourrait-faire-lobjet-dune-enquete-sur-deux-massacres>



**Radio Habana Cuba**